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Ich arbeite für den Landwirtschaftlichen Forschungsrat Agricultural Research Council von
Südafrika. Ich bin Präsident und CEO.

Unsere Erfahrung im Landwirtschaftlichen Forschungsrat besteht darin, daß wir neue
Züchtungen schaffen, in erster Linie Obst-, Gemüse, Zierpflanzen und einige Getreide und
wir sammeln alle Informationen und beantragen Sortenschutz nach dem Sortenschutzrecht
Südafrikas.

Also aus meiner Sicht als CEO des Agricultural Research Council sehe ich, daß wir als
Landwirtschaftlicher Forschungsrat Lizenzen für eine Reihe unserer Züchterrechte an
andere UPOV-Verbandsmitglieder vergeben können und außerdem Lizenzgebühren im
Rahmen von Royalties erheben oder einholen können, was für uns eine wichtige
Einnahmequelle darstellt, die uns dabei hilft, weiter in die Forschung und Entwicklung neuer
Züchtungen für weitere Entwicklung zu investieren.


